RI テーマ



世界に希望を生み出そう

TAKEFU WEEKLY



例会日/毎週火曜日

例会場/武生商工会館

会 長/宮本 俊

幹 事/橋本 勝利

会報委員長/鎌谷 孝之

創 立/1954年(昭和29年)6月30日事務局/〒915-8522 越前市塚町101 武生商工会館内

第 3287 回 例 会 記 録 令和 6 年 4 月 19 日(金)

本日出席会員 34名 メークアップ(前々回) 0名 出席率(前々回補正) 86.36%

会員総数

第 17 次中壢扶輪社との姉妹クラブ締結例会 および歓迎会 場所:料亭うおとめ 18:00~

会長挨拶 第70代会長 宮本 俊



本日は武生ロータリークラブの 70 周年記念祝賀会と共に第 17 次姉妹クラブ締結調印式にご出席を賜り誠にありがとうございます。中壢扶輪社の皆様、ようこそおいで頂きました。我々武生ロータリー会員一同、心より歓迎申し上げますと共に武生での滞在をお楽しみ頂けるよう願っているところであります。

記憶に新しいところでは3年前の第16次調印式は新型コロナウイルスの蔓延によりリモートでの開催となりました。しかし今回、皆様をお迎えし実際に顔を合わせての開催が実現し旧交を深めることができたことは武生ロータリー会長としてこの上ない喜びであります。

70 周年を迎える本年、国際奉仕団体としてのロータリークラブの本質を踏襲しながらも、私の思いであります「地域を知ろう」をテーマに活動をして参

りました。この思いの背景には北陸新幹線の県内開業という記念すべき年に今後予想される交流人口の増加に際し、たくさんの県外の方々にこの地域の素晴らしさをお伝えすべく、我々自身が地域を理解すべきであると感じたことがあります。

今回お見えになった中壢扶輪社にも伝統産業と歴 史にあふれたこの地域の良さに少しでも触れて頂け たらと考えているところです。

また70周年の記念事業については明日、詳細な報告があると思いますが、ろう者とその支援者の団体であります「パラダイス手話の会」への支援をさせていただいたところであります。

中国を含む国際関係はひじょうに神経質な展開を 迎えています。しかし日台、特にこの中壢と武生の 関係は今まで通りの、いや、これまでより太い絆で 結ばれていくことを願ってやみません。

本日の調印式を契機に中壢・武生の関係が好意と 友情を深めた形で発展していくことを心から祈念申 し上げ歓迎のご挨拶と致します。

プログラム

第17次中壢扶輪社との姉妹クラブ締結例会



親愛なる武生ロータリークラブ 宮本俊 会長をはじめ会員の皆様、並びにご家族の皆様 こんばんは!本日は、日本国際ロータリー第 2650 地区武生ロータリークラブ様と中壢扶輪社が第 17 次姉妹締結調印の式典が迎えられます。中壢扶輪社を代表しまして

謹んでお祝いを申し上げます。

まず貴クラブのお陰で第 16 次姉妹クラブ締結調印 式リモート形式で滞りなく終了しました。コロナの 収束で皆様と交流を再開して非常に嬉しく思ってい ます。中壢扶輪社のパストガバナー、パスト会長、 ご家族の皆様が参加することができましてとても光 栄に思っております。 両クラブの友好関係は 1975 年2月20日締結以来、相互訪問を重ねて交流を続い ています。なお、貴クラブのご支援で興南中學校グ ローバル補助金 GG1416622 について深くお礼申し上 げます。先輩方々のお陰で素晴らしい国際交流があ るのが心より感謝申し上げます。調印式のご準備い ただき並びに盛大な歓迎会を設営していただき、重 ねて御礼申し上げます。ロータリアンの友情をもっ て末永く交流したいと思っております。会員一同心 よりお礼申し上げます。最後になりましたが、貴ク ラブの益々のご発展並びに全会員、ご家族のご多幸 をお祈り申し上げましてご挨拶の言葉とさせていた だきます。ありがとうございました。





























ニコニコ箱・・・270,000 円 累計 1,558,840 円

中壢扶輪社

日本姉妹クラブ顧問 秦雅琪(Ava さん) 武生 RC 出席者全員からいただきました。

本日(5月14日)の例会 第一例会行事/ゲスト卓話 福井財務事務所 財務課長 前田 雅城氏 5月21日 新入会員卓話 堀内龍也会員 5月28日 炉辺会合報告 テーマ:継続事業に 期待すること 6月4日 第一例会行事 RYLA 受講報告 田中建設㈱ 鷲田璃果氏